
Antrag Nr. 14-O-14-0004
SPD,CDU

Betreff:

Ausbau des Netzes von Mobilfunkanbietern in Heßloch (SPD/CDU)  

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, neben dem bereits bestehenden Anbieter eines 
Handynetzes im Stadtteil Heßloch, einen weiteren Anbieter hier als Betreiber eines Handynetzes 
zu finden. Dies in Verbindung mit einem leistungsfähigen LTE Netz, damit auch die mobilen Geräte 
schnelles Internet empfangen.

  
Begründung:

In Heßloch gibt es derzeit nur einen Mobilfunkanbieter. Dieser hat auf dem Feuerwehrgerätehaus 
(städtisches Eigentum) einen Funkmast erstellt.
Die Abdeckung mit nur einem Mobilfunkanbieter ist für einen Stadtteil wie Heßloch jedoch nicht 
mehr zeitgemäß und führt für viele Einwohner, die keinen Nutzungsvertrag mit dem Anbieter 
haben, vor Ort zu keinem oder nur eingeschränkten Handyempfang. 
Wie uns Herr Stadtrat Bendel (Dezernat für Wirtschaft und Personal) im Zusammenhang  mit dem 
gewünschten Ausbau von Breitbandnetzen am 15. Mai 2013 mitgeteilt hat, werden in den 
umliegenden Ortschaften Mobilfunkmasten mit LTE-Technik ausgestattet. Gleichzeitig wurden wir 
darüber informiert, dass ein LTE-Ausbau in Heßloch nicht geplant ist und wir von dem umliegenden 
Ausbau profitieren könnten. 
In diesem Zusammenhang interessiert es uns, warum in Heßloch kein LTE Ausbau stattfindet und 
nach welchen Gesichtspunkten von Seiten der Stadt Wiesbaden neue Verträge vergeben werden.

Wiesbaden, 18.03.2014


